

Jóvenes neoyorquinos en comisaría - Levante de Castelló - 11/07/2015



Los universitarios de Nueva York en la comisaría de Castelló. LEVANTE-EMV

Jóvenes neoyorquinos en comisaría

► Matriculados en Criminología y Sociología visitan las instalaciones de la Policía en Castelló

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Policía Nacional de Castelló recibió ayer la visita de once estudiantes universitarios de Criminología y Sociología procedentes de Nueva York.

Los estudiantes, durante su último día en la ciudad, después tres semanas de formación en virtud de un convenio con la Universitat Jaume I, acudieron a la comisaría de Castelló, donde se les explicó la organización interna de la Policía Nacional y su funcionamiento.

Para ello, además de una charla, se proyectó un vídeo realizado por agentes destinados en Castelló. El documental expone el tra-

bajo de todas las brigadas y servicios de documentación. Además, refleja la estrecha relación entre los policías y los ciudadanos y explica algunos de los planes puestos en marcha por la comisaría provincial, como el plan Director, el de Mayor Seguridad y los relacionados con comercio y turismo. La cinta también muestra la participación de la policía en las actividades de la sociedad castellonense, tanto en sus fiestas como en sus actos culturales o deportivos. Un ejemplo de ello son las rutas moteras que son supervisadas por los agentes para controlar la seguridad.

Los estudiantes se interesaron por la integración de las mujeres en el Cuerpo Nacional de Policía

Los estudiantes mostraron un gran interés por la función y la cantidad de mujeres que forman parte de la Policía Nacional, según explican desde el cuerpo de seguridad. Los alumnos, provenientes de Estados Unidos, realizaron preguntas a las agentes sobre el puesto de trabajo que desarrollan, así como sobre su integración laboral y familiar, al desempeñar funcio-

nes que tradicionalmente sólo eran de hombres.

Durante la jornada de estudio desarrollada ayer los once alumnos neoyorquinos visitaron además la Brigada Provincial de la Policía Científica, uno de los puntos mayor interés para los futuros criminólogos. Allí los especialistas les mostraron el laboratorio donde normalmente analizan las pruebas relacionadas con hechos delictivos. También les enseñaron el sistema de identificación dactilar donde se revisan las huellas que los agentes encuentran durante una investigación policial y les explicaron nociones básicas de balística.